

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“pasión por educar”

TRABAJO:

ENSAYO

ASIGNATURA:

ENFERMERIA CLINICA

CATEDRATICO:

DOMINGUEZ TORRES NANCY

ALUMNO:

GOMEZ GALERA ANGEL OMAR

Licenciatura en enfermería

Pichucalco Chis, 11 de septiembre de 2020

INTRODUCCION

La atención quirúrgica tiene como objetivo primordial la seguridad del paciente y la salvaguardia de su dignidad humana, su buena utilización implica una actitud claramente más intelectual que artesanal o sea el ejercicio de una profesión y no de un oficio.

Por lo tanto, dada la gran importancia que tiene la ansiedad en la recuperación postquirúrgica de los pacientes y el peso económico que requiere mayor estancia hospitalaria en el sistema sanitario, deberíamos plantearnos intervenciones enfermeras en nuestra práctica diaria como la realizada en el estudio

La profesión de enfermería está presente en diferentes campos y áreas y uno de los sitios donde más se requiere su ayuda es en los quirófanos, sobre todo porque ayudan a otros profesionales del área, como los anestesiistas o los cirujanos.

En este sentido, la Organización Mundial de la Salud reconoce a la enfermera quirúrgica como la responsable de la seguridad del paciente quirúrgico y la que aglutina a todo el equipo.

Por tanto, son múltiples y variadas las funciones que tienen en esta área, aunque la mayoría se centran en los cuidados del paciente, la atención y la ayuda al resto de profesionales y en la higiene de los instrumentos y equipos.

La mayoría de los enfermeros del departamento de cirugía trabajan en quirófanos, salas de anestesia y salas de recuperación, aunque también pueden trabajar en muchas otras áreas, como la de emergencia o unidades de cuidados intensivos

La anestesia y la antisepsia efectivas a fines del siglo XIX, la enfermera preparaba los instrumentos para la cirugía, a comienzos del siguiente asistía en los procedimientos quirúrgicos y en la administración del éter, llamado "eterización"

En la década de los 20 a la de los 40 sus tareas eran las de enfermeras circulantes. Que también se instruía a enfermeras estudiantes en su educación quirúrgica. La supervisora de quirófano era la única graduada en cirugía y su tarea era vigilar a las estudiantes.

Se dice que en el año 1853 se inicio la guerra de Crimea, y llevan enfermeras de los países en conflicto. Fue donde aparece la enfermera FLORENCE NIGHTINGALE, quien colaboró arduamente en la atención de todos los heridos, junto a grupo de mujeres valerosas y es aquí donde se inicio la Enfermería Pre-operatoria.

En el año de 1940 la cirugía tuvo una enorme evolución encaminada a una gran utilización de los principios de asepsia, pero los médicos aun no encontraban al personal idóneo para la realización de este trabajo dentro de las salas de operaciones y es así como muchos médicos decidieron integrar a esta labor a

familiares como eran sus esposas o hermanas, les daban conocimientos básicos previamente y las incluían.

La enfermería quirúrgica se puede decir que es una especialidad de reciente creación, que va en auge y en rápido crecimiento en países desarrollados. Un enfermero quirúrgico centra su atención en el ambiente PRE, TRANS Y

POSTOPERATORIO, que se basa en el uso seguro de la tecnología y en el arte de la cirugía con el fin de promover el bienestar del paciente.

CONCLUSION

Todos estos avances que hemos experimentado a lo largo de estos años nos invitan a pensar que hemos de estar preparados y receptivos para las nuevas tecnologías que a buen seguro están por llegar.

Nuestro reto volverá a ser saber aplicarlas con conocimiento y eficiencia para lograr nuestro objetivo principal, que no es otro que mejorar la calidad asistencial de nuestros pacientes.